

## DECLARACIÓN DE PRENSA

### **La Corte Suprema de Botswana falla a favor del registro de una organización LGBTI de la sociedad civil**

**GINEBRA, 18 de noviembre de 2014**—ONUSIDA celebra la reciente sentencia de la Corte Suprema de Botswana que concede a una organización de lesbianas, gais, bisexuales, transgénero e intersexuales (LGBTI) el derecho a registrarse oficialmente como organización.

En su pionera sentencia, el tribunal defendió que la negativa de registro en 2012 del gobierno a la organización LEGABIBO (Lesbianas, Gais y Bisexuales de Botswana) viola los derechos de libertad de expresión, de reunión y de asociación protegidos por la Constitución del país. Es la primera vez que un alto tribunal africano defiende la libertad de reunión y de asociación para las personas LGBTI.

«Con la valentía de las organizaciones de la sociedad civil y la audacia de su sistema judicial, Botswana manda un mensaje importante de inclusión y libertad», afirmó Michel Sidibé, director ejecutivo de ONUSIDA.

Una valiosa lección aprendida en más de 30 años de respuesta al VIH es que la sociedad civil, en particular las organizaciones de personas que viven con el VIH o son vulnerables al virus, es esencial para promover la salud, la dignidad y el desarrollo.

Aunque Botswana ha aumentado considerablemente el acceso al tratamiento antirretrovírico en el último decenio, la prevalencia del VIH en el país sigue estando entre las más altas del mundo, con el 21,9%. En respuesta a ello, Botswana está introduciendo un marco estratégico nacional que incluye como principio rector la protección de los derechos humanos para todos.

[FIN]

#### **Contacto**

ONUSIDA Ginebra | Sophie Barton-Knott | Tel. +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

#### **ONUSIDA**

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) dirige e inspira al mundo para hacer realidad su visión compartida de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. El ONUSIDA reúne los esfuerzos de once organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para maximizar los resultados de la respuesta al sida. Obtenga más información en [unaids.org](http://unaids.org) y conecte con nosotros a través de Facebook y Twitter.